

Introduction

1 Historique

- CDPFRFA créé sous sa forme actuelle après les "événements" d'automne 77 en RFA (assassinats des prisonniers, destruction du bureau) suite à des discussions internationales.
- la ligne en est exactement l'ancienne plate-forme de l'IVK donc: la défense des prisonniers politiques des groupes de résistance anti-impérialistes en RFA, pour le respect de leur intégrité physique et psychique/politique
- la perspective était de développer un mouvement de défense aussi à l'extérieur de la RFA qui, par son attention, pourrait faire pression sur les menées de la RFA
- bien que pas constitué en ce que l'on pourrait appeler une structure formelle, il existe un mél mouvement de défense qui s'identifie à la plate-forme de l'IVK, et donc au départ nous ne pouvons pas imaginer ne pas nous y inscrire; notre travail est donc le produit aussi d'une discussion/critique avec les prisonniers, leurs avocats, leurs familles, des démocrates et militants de différents pays européens
- il faut insister aussi que le comité a pu exister jusqu'à présent grâce à la collaboration pratique et concrète de l'association, sur une base politique très claire qui est le respect scrupuleux de la ligne de la plate-forme de l'IVK.

2 la situation actuelle

déterminée principalement par deux faits importants et récents:

- la grande grève de la faim collective des mois de avril/mai/juin 79
- l'arrestation de Michel

la grève de la faim:

elle a reconstitué la politique du mouvement autour des revendications des prisonniers -à ce niveau, il faut dire que en soi cela constitue une victoire dans le sens où ces revendications renouent avec l'histoire de la lutte des prisonniers qui avait été cassée en automne 77-, et elle reconstitue en partie (au moins elle en a montré ses forces et ses faiblesses) le mouvement lui-même, tout en démontrant publiquement les véritables projets des autorités fédérales -extermination- et sa détermination à y parvenir: après plusieurs semaines de grève très dures, rien n'a changé fondamentalement à l'intérieur des prisons.

l'arrestation de Michel

à dessein nous avons insisté avant sur la participation de l'association à l'existence même du comité et à son action. nous apprenons aujourd'hui pratiquement ce que l'arrestation du bureau de Stuttgart a pu signifier pour le mouvement de défense en RFA, parce qu'il est clair que l'arrestation de Michel nous déforce, ou au moins elle en a le but -cela est notre compréhension. les flics savent d'ailleurs très bien que cela est beaucoup plus qu'un symbole qu'ils ont arrêté; nous devons soutenir Michel, politiquement en tant que CDPFRFA, et cela veut dire bien sûr avant tout continuer de plus belle le travail que nous avons jusqu'ici mené avec lui, mais aussi s'efforcer de dénoncer son arrestation et lutter pour sa libération, au n